

(Stündung von Gehaltsvorschüssen städtischer Lehrer und Angestellter.) Der Stadtrat hat in seiner gestrigen Sitzung nach einem Antrag des Bürgermeisters Dr. Weiskirchner einstimmig nachstehenden Beschluß gefaßt: Die mit Ende 1915 noch ausstehenden Gehaltsvorschüsse der Gemeindeangestellten einschließlich der Angestellten der städtischen Unternehmungen und der im Wiener Schulbezirke an öffentlichen Volksschulen angestellten Lehrpersonen werden in ihren vollen Beträgen für das ganze Jahr 1916 gestundet, so daß die monatlichen Einbringungsraten erst wieder mit 1. Jänner 1917 zu laufen beginnen.